



Lyon, le 30 octobre 2008

APRIL GROUP franchit un cap dans son développement international avec l'acquisition de CORIS International

APRIL GROUP vient de procéder à l'acquisition de 66 % du capital de la société d'assistance CORIS International. Créée par Fernando Echevarria en 1987, CORIS International est aujourd'hui présente dans plus de 20 pays en Europe de l'Ouest, de l'Est, en Afrique du Nord et en Asie avec un effectif de 500 personnes.

L'activité de CORIS est articulée autour de trois métiers que sont l'assistance à la personne, la gestion de sinistres tant en assurance dommages qu'en assurance santé et le courtage sur des niches : protection juridique, assurance voyage, assurance des activités sportives. Les clients de CORIS International sont des grands comptes dans le domaine de l'assurance, de l'automobile, du voyage et des sports. La vente des prestations s'opère principalement par approche directe ou par le biais d'apporteurs d'affaires tels que des agences de voyage. L'ensemble des activités a représenté sur l'exercice 2007 un chiffre d'affaires de l'ordre de 24 M€.

En rejoignant le réseau d'entrepreneurs internationaux d'APRIL GROUP, CORIS International bénéficiera de nouvelles synergies de développement au contact des sociétés déjà implantées à l'étranger ou exerçant leurs activités hors de France.

Pour APRIL GROUP, il s'agit d'un pas décisif dans l'internationalisation de ses sources de revenus et dans la consolidation de ses activités liées à la mobilité. L'implantation de CORIS International dans des pays non couverts actuellement par le groupe servira par ailleurs de base de développement pour les activités d'assurances déjà maîtrisée par le Groupe.

Pour Bruno Rousset, Président directeur général, « *APRIL GROUP prend à compter de ce jour une nouvelle dimension avec une présence effective dans plus de 30 pays sur tous les continents et un éventail de savoir-faire enrichi d'une activité en fort développement dans le monde, l'assistance* ».

De son côté Fernando Echevarria déclare : « *Nous nous adossons à APRIL GROUP pour partager ses ambitions et sa culture entrepreneuriales, et permettre ainsi à CORIS International de poursuivre durablement sa croissance avec des ressources stratégiques, humaines et financières renforcées* ».

CORIS International sera consolidée à compter du 1er novembre 2008.

APRIL GROUP (Compartiment A, SBF 120, SRD), leader dans l'architecture de produits et services en assurance, compte 2 700 collaborateurs, et a réalisé en 2007 un chiffre d'affaires de 604 M€ pour un résultat net de 72 M€.

Contact

Jean-Marc ATLAN – Kaélia

Conseiller du Président

04 72 00 35 80 – 06 07 37 20 44

